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副会長　柴　田　宗　宣

厚生労働省の規制緩和により厚生労働省の考えた市場原理には当てはまらず、我々

の業界は飽和状態となりました。そのため本来の柔道整復師の業務からは想像も付か

ないような癒しやエステの看板を掲げた接骨院・整骨院が増え、今や接骨院・整骨院

はマッサージをしてくれるところと思っている人々も少なくないと考えます。また一

部の心無い柔道整復師のために療養費支払い審査の厳格化を招き、保険者から来るお

尋ねのため来院患者にも影響し、マスメディアや臨床整形外科からもバッシングを受

けております。

さて、平成27年4月から始動しました新執行部のテーマはこのようなモラ）レの無

い柔道整復師のために失墜した「柔道整復師の信頼の回復」です。我々の療養費受領

委任払いは患者さんとの信頼関係で成り立っている制度です。本来療養費は償還払い

ですが、患者さんの経済的・事務的負担軽減のために出来た制度で、我々のために出

来た制度ではないのです。その患者さんの信頼を失ってはこの制度は無くなってしま

います。そうなればJudoTherapistとしてWHO（世界保健機関）で認知された柔道

整復師がいなくなり、日本の伝統医療としての柔道整復が消滅してしまいます。我々

の治療はマンツーマンの治療です。医療機関のように検査、診察、処置、投薬と分か
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れていません。一人の施術者がずっと対面で施術するのです。毎日の丁寧な施術が信

頼を構築し、その信頼が我々柔道整復師の社会に対して発言する時の担保となるので

す。とは言え、このような悠長なことをしているだけでは保険者からのお尋ねという

名前の調査、そしてレセプトの返戻の問題は解決しません。行政、保険者にこれまで

以上にAggressive（積極的）にコンプライアンスのある公益社団法人所属の会員と個

人契約との違いを訴え続けなければなりません。行政、保険者の担当者は2－3年で

部署を移動され我々のことが引継ぎされないことも珍しいように思います。本会では、

新入会の先生には6か月の保険取扱い講習や、ベテラン会員の先生にも年2回の学術

講習会や保険講習会を受講していただき最新の治療方法や保険情報を習得して行政

機関や保険者に協力していることをご存じない担当者も想像以上に多くおられます。

本来なら我々のことを一番知っていただかなければならない方々がこのようですの

で、一般の方々が接骨院・整骨院はマッサージをしてくれるところと思っていてもお

かしくないのは当たり前かも知れません。

これまで社会に対して柔道整復師のこと公益社団法人の柔道整復師会の活動を行

政、保険者、一般の方々にあまり発信していなか’ったと思います。我々のことを知っ

ていただかなければ理解もされませんし信頼の構築もされません。そして初めにしな

くてはならないことは一見して信頼できる施術所の証、公益社団法人所属であること

の名称統一と思います。これを実現するには大変高いハードルがあります。長尾会長

が言われる「覚悟」です。今日、明日に出来ることではないですが、実行しなければ

ならないことと信じております。

我々、柔道整復師は日本国が認めた国家資格です。医療人として日々の施術で患者

さんとの信頼関係を構築することが、社会に対して信頼回復することに繋がると思い

ます。

今後とも、本会事業にご協力を賜りますよう、よろしくお願いいたします。

表紙の写真

広沢池（ひろさわのいけ）

字多天皇の孫にあたる寛朝僧正が、平安時代中期に、池の北側（遍照寺山の麓）

遍照寺山を建立したことに併せて造られたものと伝えられているが、一説には、

この付近一帯の用水池として掘られたものともいわれている。

西に位置する大覚寺の大沢池とともに、古くより観月の名所として知られ、多く

の歌人によって数多くの歌が詠まれました。

現在は鯉などの養殖が行われており、年末に池の水を抜いて成長した鯉を収穫す

る「池ざらえ」は、京の冬の風物詩となっている。　　（現地案内看板より抜粋）
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園大西辰苫名誉会長の擢
大西辰博名誉会長は京都府柔道整復師会会長を平成19年より4期8年務められ、平成25年の

公益社団法人取得に大変ご尽力されました。持ち前の行動力と強いリーダーシップで会長職を遂

行されておられましたが、平成26年10月頃、目の病気を患われ、現在も懸命に治療されておら

れます。しかし、このままでは会運営に支障をきたすという思いから、本年6月の改選を待たず

3月末で自ら会長職をご勇退されました。

ここに大西先生の功績をたたえ、早期の病気回復と会務への復帰をご祈念し、特集記事を組ま

せて頂く運びとなりました。今回、先生の腹心として、共に会務にご尽力されました中田康人

総務部長にお言葉を頂きましたので、経歴とともにご一読ください。

柔道部長時代の大西先生

：寒∴∴ ∴ �聞謹憩；閏韻閏遭鎖圏田／‾瞳／／遭韻柔弱会頭闇 �� � ∵∴ �灘 � � 

硝／ 

飲繊蓑 �∴∴∴∴「∴「：÷∴「：∵∴一 

近畿ブロック柔道大会　紅白戦

総務部長　中　田　康　人

平成27年3月度京都府柔道整復師会（以下、本会）定例理事会の席に、大西辰博会長（当時）

から年度末をもっての会長辞職届が提出された。平成26年の秋から体調を崩されていたが必ず

回復し復帰されるものと信じていただけに、長尾清彦副会長（当時）から大西会長辞職について

報告が行われた時にはやるせ無い気持ちを抑えることで精一杯だった。その時の議事録を読み返

してみると会長辞職に伴う新会長の選定等々、辞職の報告のあとも総務部長として理事会を務め

ていたようだが恥ずかしながらあまり記憶にない。

大西先生が初めて本会の会長に選任された平成19年に私は先生から委嘱されて本会理事とな

り総務部長を拝命した。一般会員から一気に総務部長となった訳だが、不思議と精神的な重圧は

なかった。悪い意味で使う役得という言葉があるが、私は役を与えられたことに得を感じ平成

19年以来役員を務めてきたし、肉体的疲労は多少あったものの、役を受けて成長した部分はか

なりある。平成27年に長尾先生（現本会会長）から続けて総務部長の指名を受けられたのも

大西先生に鍛えられたお陰だと感じている。
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大西先生が数多く残された功績については本紙別項に記載されているので省略するが、本会の

今後を見据えて行われた大事業として平成20年の「会館土地購入」と平成25年の「公益法人へ

の移行」を挙げたい。会館土地購入は当時の反対勢力による抵抗で成立まで難航したが今後の会

館維持運営を考えた場合に必須な事業であったし、公益法人への移行は本会会員における柔道整

復療養費受領委任払制度の維持継続に当たって重要な事業だと考える。

大西先生が平成19年に本会の会長選挙に立候補されて以来、公益社団法人日本柔道整復師会

（以下、日整）代議員会議長選挙や日整の理事選挙等、私は先生の選挙に裏方として携わってき

た。先生は選挙に負けるまで役職を続けること、私はそのサポートを続けることを二人の間で話

していたが、先生は平成27年3月31日に選挙で負けることなく、自ら役職を解かれたのである。
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経　歴

昭和51年3月　　明治鍼灸柔道整復専門学校　卒業

自　昭和51年3月31日

（1年　2月）マキノ整骨院　勤務

至　昭和52年5月31目

白　昭和52年6月1日

（2年11月）足立病院　勤務

至　昭和55年4月30目

白　昭和55年5月1日

（8年11月）菅野接骨院・河村接骨院　勤務

至　平成1年3月31目

白　平成1年4月1日

（26年　6月）大西接骨院　院長

至　現在

自　平成9年4月1日

（2年　0月）（社）京都府柔道整復師会　伏見支部長

室　平成11年3月31日

自　平成11年4月1日

（8年　0月）（社）京都府柔道整復師会　理事

室　平成19年3月31日

自　平成18年4月1日

（2年　0月）京都府柔道連盟　評議員

至　平成20年3月31日

自　平成19年4月1日

（8年　0月）（公社）京都府柔道整復師会　会長

室　平成27年3月31日

自　平成19年4月1日

（8年　0月）日本柔道整復師会近畿ブロック会

至　平成27年3月31目

白　平成19年4月1日

（8年　0月）京都市伏見地域介護予防

理事

自　平成20年4月1日

（1年　0月）京都府柔道連盟　理事

至　平成21年3月31目

白　平成21年4月1日

（6年　0月）京都府柔道連盟　常任理事

至　平成27年3月31日

自　平成23年6月10日

（0年　3月）（公社）日本柔道整復師会

至　平成23年8月31日 代議員会議長

自　平成23年10月14日

（2年　0月）京都医療関係団体連絡協議会　監事

至　現在

自　平成25年6月24日

（2年　0月）〈公社）日本柔道整復師会　理事

室　平成27年6月28目

白　平成27年4月1日

（0年　6月）（公社）京都府柔道整復師会　名誉会長

至　現在

自　平成27年4月1日

（0年　6月）日本柔道整復師会近畿ブロック会

至　現在 相談役

（審議会関係歴）

自　平成19年6月4日

（8年　3月）京都社会福祉審議会　委員

室　現在

自　平成25年10月1日

（1年　6月）京都医健専門学校　関係者評価委員

至　平成27年3月31日

自　平成19年6月4日

（1年　6月）　京都医健専門学校

至　平成27年3月31日　　　　　　　教育課程編成委員

（賞　罰）

平成20年　2月　6日　　日本公衆衛生会長表彰

（公衆衛生事業功労）

至　平成27年3月31日　　　推進センター　センター長　平成21年　5月24日　　京都市長表彰

（公衆衛生事業表彰）

自　平成19年4月1日　　　　　　　　　　　　　　　　平成21年　5月24日

（8年　0月）（公社）京都府柔道整復師会

至　平成27年3月31日　指定居宅介護支援事業所　代表　平成21年　5月24日

自　平成19年6月10日

（6年　0月）（公社）日本柔道整復師会　代議員

至　平成25年6月23目

白　平成19年8月23日

（4年　2月）京都医療関係団体連絡協議会　副会長

至　平成23年10月13日

平成22年　3月　2日
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京都府知事表彰

（公衆衛生事業表彰）

京都労働局長表彰

（労働基準行政推進功労）

厚生労働大臣表彰

（公衆衛生事業表彰）



【会員インタビュー】林醇史副会長に聞く

「3つのビジョンについて」

このたびの役員改選で林啓史会員が副会長になられました。

昭和56年年初に入会。今年入会35年目を迎えられ、本会最年長理事で本会への関わりは最も
深いと言っても過言ではありません。
京柔整会報136号の副会長就任挨拶では3つのビジョンを掲げられました。

1．社会に必要とされる魅力ある柔道整復師を目指す。 
2．次の世代が安心して継承できる職業にする。 
3．会の存続のために改革を図り、充実した組織創りをする。 

少子高齢化による人口減少、国家財政難による医療費の削減、養成校の急増に伴う資格者の急
増と我々の業界にとって厳しい情勢のなか、林副会長のこれまでの取り組み、3つのビジョン、
今後の取り組みについて伺いました。

一柔道整復への関わりについてお聞かせください。

もともとは違う仕事をしていました。しかし、以前の仕事より更なる社会的貢献がしたくて
柔道整復師になりました。

一京菜整への関わりについてお聞かせください。

1981年（昭和56年）に入会しました。情報を扱う理工学部の大学に在学していた関係もあっ
て、入会後、すぐにコンピューター委員に任命されました。当時はレセプトコンピューターが普

及しておらず、業者の協力を以って2年目に完成させ、会員の皆さんに使っていただけるように
なりました。また、コンピューター委員と同時に学術部にも在籍し、平成9年から近畿ブロック
の超音波委員会で副委員長を務め、平成13年からは委員長になって、現在も務めています。

一初めて理事になられたときのことを教えてください。

はじめての理事は当時の栗原善雄会長から委嘱を受けて就任しました。学術担当になり、学術
を担当した年に、第26回近畿ブロック学会が開催され、京都主管で委員長として成功裏に納め
ることができました。

ーその後の理事職についてお聞かせください。

理事2期日はIT事業担当でした。当時、
IT事業部は部員3人。IT事業部の中でIT

委員会を立ち上げました。
IT委員会はコンピューター委員の流れを

くみ、各部から1名ずつ集まり、館内のネッ
トワークでの効率化を図りました。会館内で
コンピューターがどこでも使えるようにネッ

トワーク作りを依頼され、LANケーブルの

配線など、2年かけてインフラ整備をおこな
いました。同時に各メーリングリストの構築、

ホームページの開設をおこないました。イン 定時総会（平成27年6月7日）

フラ整備の完了とともにIT事業部はなくな

りましたが、IT委員会は残され、2年前までIT委員長をしていました。2年前に総務部に吸収
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され、現在、IT委員はなくなっています。
3期日からは保険担当になりました。入会以来、コンピューター委員と学術部に携わっていた

こともあり、学術担当、IT事業担当の理事は戸惑うこともなかったのですが、保険だけは今ま
で取り組んでいなかった分野だったので、始めは苦労しました。保険取り扱い業務に公平性をも
たせ、疑義照会に関して、毎回会館にて会員と面談をおこなうことなく、FAXやEメールを駆

使することで、会員の負担軽減、経費の節減に努めました。
3期から7期の間で、コンピューターを駆使し、効率的に保険部の運営ができたのではないか

と思っています。

－3期から7期まで保険担当で理事を務められましたが、ご白身で思われる一番大きな取り

組みについてお聞かせください。

平成23年から3年にわたり、京都府と国
保連合会の依頼を受けて、京都府国民健康保
険事務担当者研修会の講師を務めました。そ
れぞれ90分から120分の研修会で、京都府

下全域、26市町村国保11職域国保の療養費
を取り扱う実務者に柔道整復療養費の「基礎
知識から応用・運用へ」と講義をしました。
平成24年からの4課長通達により保険制

度の改革が始まり、医療費の通知、患者照会
が始まる中で、その前に柔道整復施術療養費
についての研修会を開催できたことは大きな

意義があったのではと思っています。

平成17年から国保連合会の審査員、協会 保険講習会（平成27年3月15日）

けんほの審査員、労災の審査員と保険に関わ
る審査員を歴任しています。
国保連合会の審査員は施術者代表、保険者代表、学識者から各3名ずつの計9名で構成されて

います。京都府下の中に事務所を構え、定款を持ち、決算報告を告示できる組織が専任する基準
だろうと行政に主張し、国保においては京都府からの委嘱を受けて京菜整から3名の審査員を派
遣しています。
3年にわたる京都府国民健康保険事務担当者研修会の講師、国保連合会、協会けんぼ、労災の

審査員を務めることで、行政から一目おいてもらえるようになり、公益社団法人を行政にアピー
ルできたのではないかと思っています。

積極的な行政との協力関係の構築により、徐々に信頼関係を構築し、信頼のおける公益社団法
人京都府柔道整復師会の会員から出される申請書であれば、間違いないと思ってもらえるように
取り組んできました。この取り組みが公益社団会員と会員外の区別化につながるのではないかと
考えています。

－前号の京菜整会報136号の副会長就任の挨拶で掲げられた3つのビジョンは果敢な挑戦のよ

うに思われますが、3つのビジョンについてお聞かせください。

今までは学術部、IT事業部、保険部の担
当としての立場で理事のあいさつ文を掲載し
てきました。今回、副会長の立場になり、就
任の挨拶で3つのビジョンをようやく掲載す
ることができました。

1－3期の理事は会長の委嘱を受けての委
嘱理事でしたが、4期日からは理事に立候補
しました。立候補する以上、会員からの支持
を得る必要があり、理事としての公約、ビジョ
ンを会員の皆さんに示す必要があります。選

挙の演説会ですでに3つのビジョンを語って
います。（当時の選挙広報の資料を取りだし

ノテ／宍捨i＼ �� � �∴　∴∴ 

慾鶉遙＿、 
∴∴ �8 ／＼）翁 � ��� �：十　一 

鎌 �∴∴一 �、・－ � �！∴ 薬 � �積 

。／濃霧 ∴∴「 �懸／ 譲‾＼ � � 

60周年記念式典（平成26年6月8日）
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ながら）業界に入る前からこのビジョンは頭にありましたが、選挙の演説で皆さんの前で決意を

表すことができました。それが今日まで続いているだけで、副会長になったからといって、特別
新たに掲げたビジョンではなく、136号の就任の挨拶で初めて書いたビジョンでもありません。

－《Communicationisverydifficultbutveryimportantかの文言が理事就任1期日から7期日

までのあいさつ文に載っているのですが、その真意をお聞かせいただけますか。

今現在も、哲学的な勉強会に参加しています。学ぶことが大切だと思います。
自分の想いは相手に伝えても、それが相手に伝わっているかどうかの確認は難しい。子供に話

しても自分の年齢の言葉では伝わらない。言ったじゃないかといっても、相手にそれが伝わって
いなければ意味がない。患者さんへの説明においても同様のことが言えます。なぜシップが必要

か、なぜ固定が必要か、なぜ安静が必要か。自分の目線ではなく、患者目線で言えているかどう
かが重要だと思います。
必要なことですが、全く答えが出ない永遠の課題です。答えが出ないから、ずっと言い続ける

ことで意識するようにしています。

－理事職において8期15年目に入られましたが、今後保険部としてどのようなビジョンを持た

れていますか？

新入会員に対しての6回にわたる保険講習会、年2回の保険講習会、保険・労災手引書の更
新、既存会員へのフォローアップ講習会などを通じて、これら会員への指導が評価され、審査に
おいて本会会員であれば信頼のおける申請書だと判断してもらえるようになればと思っていま

す。その実現には会員の皆さんにも療養費支給基準に則った請求をしていただいて、行政の信頼
を得、請求が100％通るようになればよいと思っています。

一今回副会長となられましたが、副会長としてのビジョンについてお聞かせください。

副会長は会長を支え、補佐するというのが
大義であり、その姿勢を崩さずに会務に取り
組みたいと思っています。長尾会長の「柔道
整復師の信頼回復」の所信と、初めての理事
選挙での選挙公約が同じ方向性なので、就任
の挨拶で今回初めて3つのビジョンを載せる
ことが出来ました。

これからも京柔整のために何ができるか

を意識して会務に取り組みたいと思います。
そして、これからも会員の皆さんが幸せに過
ごせるように、3つのビジョンを貫き通した

いと思います。

i…一人六日∴日ソ用i／∴∴ � �∴ � 

∴∴ き ∴ 「 ∴ ∴ � �§§ ∴∴∴ �躍 

翌塞圏駁蘭懸畿 

∴ ��∴　∴∵：∴∴ ∴∴∴諒∴∴ 
）蒜 一∴ ．∴∴ ��∴　　　　∴∴： 

定時総会懇親会（平成27年6月7日）

取材後記
前号136号で初めて3つのビジョンを掲げられたものと思っていましたが、平成19年の選挙

の演説会ですでに同じことを公約され、その姿勢を崩されずに現在も理事を務められていること

がわかり、驚きました。《Communicationisverydi触cultbutveryimportant）も理事1期日の

あいさつ文より変化はありません。まさに初志貫徹。まったくプレない林副会長の姿勢に会員の
皆さんは安心されるのではないでしょうか。

林副会長、ありがとうございました。
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平成27年7月5日（日）午前9時から本会5階大会議室に於いて、普通救命講習会が開催されまし

た。普通救命講習は応急手当のうち最低限必要なAEDの使用方法を含めた成人に対する心肺蘇生法

（胸骨圧迫）、止血法、異物除去などを学ぶ講習で、本会では何度か開催されており、昨年は5月に開催

されています。

定刻になり事業郡安本彰吾会員の司会で始められました。林啓史副会長の開会挨拶の後、講師の

京都市消防局東山消防署警防謀救急係救急係長玉置守様により講習が開始されました。講習は前半

1時間、パワーポイントを使った講義が行われました。内容は応急手当の重要性からはじまり、心肺蘇

生法の手順、胸骨圧迫のやり方、AEDの使用法など長年救急に携わって来られた経験からの実話を交

えて詳細に進められました。

休憩をはさみ、後半は3つのグループに分かれ、サポート講師陣の沢村様、若狭様、立野様も交えて

実技へと移りました。まず、心肺蘇生訓練用人形を使用して胸骨圧迫を1人ずつリレー的に交代して行

いました。胸骨圧迫は「強く、早く、絶え間なく」ということですが速すぎても良くなく、その辺りの

感覚を講師の先生から指摘されながら行いました。次に数人ずつのグループに分かれ、救命のシーンを

想定したシミュレーションが行われました。最初の想定は「清水寺参道を歩行していたおじいさんが倒

れた」というもので、グループ内で一番若い参加者がリーダーとなり、観察、人を呼び、救急車依頼、

AEDの依頼、気道確保を指示、胸骨圧迫開始、AED装着という流れで順次進めていきます。次に交代

して「京都駅でおばあさんが倒れた」との想定で同じように実際の手順を学びました。

開会挨拶　林啓史副会長

／　　　　　　／／ �∴∴∴ § § ∴∴ 瀦 ∴∴： �§ 黙 ∴∴ ／ ／懲 � �� � 
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東山消防署　玉置守講師
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東山消防団のサポート講師陣
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質疑応答の時間が設けられました。内容を列挙します。

質問1：女性が対象の場合、気を付けるべきことを教えて下さい。
回答1：必要に応じて衣服を切りとる場合がありますが切りとった後、その布を上にかけたり、何かで

カバーするといいです。人が集められるようなら男性は救急処置の周囲に後ろ向きで人垣を

作って立って見えないようにするという方法もあります。

質問2：胸骨圧迫ができる機械がありますか？
回答2：実際に機械がありますが、あまり使われていないように思います。高齢女性で骨粗髭症などの

方は骨折しやすいし、機械だと強すぎるのではないかと思います。

質問3：回復姿勢では側臥位をとりますがどっちを上にした方がいいのでしょうか？
回答3：基本的にはどちらがいいということはありません。しかし、実際的には表情が観察できる向き

ということになるかと思います。

質問4：乳児の胸骨圧迫について具体的に教えて下さい。
回答4：乳児の胸骨圧迫は中指と薬指の指頭を使います。理由は段差が少ないからです。強度に注意し

て行います。

質問5：体格が違う人を扱う場合についてご教示願います。
回答5：体格の大きな人を起こす場合があったとします。大型バイクの起こし方を考えてみて下さい。

背中に腕を回して膝を支点にして起こします。（実際にジェスチャーをして解説されました。）

質問6‥頚椎損傷が疑われる場合の注意点をお願いします。
回答6：搬送時を例にとります。リーダーが頭頚部を把持し、なるべく動かさないようにし、胸部、腰

部を1人ずつ把持し3人でリーダーが指示しつつ搬送します。

質問7：円背の人の胸骨圧迫についてご指導願います。
回答7：状況に応じて工夫して行います。胸骨圧迫では5cm沈めることが目標ですが1cmでも多く対

象者の負担にならないように行います。背中を壁に付けて坐位で胸骨圧迫を行ったこともあり
ます。

質疑応答のあとで出血についてお話があり、清潔なタオルを折りたたみ傷口を直接圧迫する止血法につ
いて解説されました。

最後に岡田達也事業部副部長より閉会挨拶があり、12時30分に講習会は終了しました。
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平成27年7月26日（日）大津市におの浜にある滋賀県立武道館柔道場にて日本柔道整復師会近畿

ブロック会主催による、第6回近畿少年柔道大会・形競技会及び第41回近畿ブロック柔道大会が行わ

れました。

8時30分に受付開始し9時30分より開会式が行われました。中江利信大会副会長より開会宣言がさ

れ、国歌斉唱、長尾淳彦大会会長より挨拶、前田敏一審判長の試合上の注意、栗東柔道スポーツ少年団

安枝風香選手による選手宣誓が行われ、形の演舞が行われました。しっかりとした演舞を行い、終了後

には会場から沢山の拍手がありました。10時より学年別試合が開始され、熱戦が繰り広げられ11時30

分頃に試合が終了し閉会式が行われました。京都からは東方館から出場した石原求道選手が4年生の部

で三位に入賞しました。おめでとうございます。試合結果、成績に関しては別掲の通りとなります。

第41回近畿ブロック大会は午後1時より開会式が行われ、改めて中江利信大会副会長の開会宣言、

連続出場者の表彰、国歌斉唱、長尾清彦大会会長の挨拶、前田敏一審判長から試合の注意事項の説明が

され、滋賀県の伊藤勉選手の選手宣誓にて、午後1時30分より紅白試合が行われました。紅白戦が終

わり、近畿ブロック代表を決める年代別選手権が行われました。終了後は、入賞者の表彰があり、日整

全国柔道大会に出場する選手の紹介をされて終了となりました。試合結果、成績に関しては少年柔道大

会の結果同様、別掲の通りとなります。京都からはガンバート）レ・フデレムンフ会員、湊谷知幹会員の

二名が近畿ブロック代表として選ばれました。全国大会での活躍を心よりお祈り申し上げます。

京都から出場された選手の皆様、関係者の皆様、お疲れ様でした。

∴〆′∴ 繕 鏡 賓 � � � � � �∴＋∴ �紹国造諺 

∈ �§ § �ノ㌢／i〉＼ ∴：∴∴∴ 「； ∴∴∴ 蜜＼ノ � �§ ：∴ ∴∴ 

置＼開／＼ ���� �ニ �∴．∴ 大 会 �審i 
長尾淳彦大会会長

）／（。／＼／　這壇 �� ���� 

顎　　　　　　／／弊鰯／ ���� �せ／遥○ 

：∴言 う 撥／＼離籍 � � �連ぷ 識／…＼ �∴∴∴：一へ∴∴ ＿i∵∴∴∴∴ �　∴ ∴∵「： � � 

∴∴： � �∴∴ �務 � 

8 

∴∴「∴ ����∵「一∴ 

∴∴∴　　∴　　∴　∴ 

試合風景
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節電囲近畿少年菜道大会「結果」
詞筏：畢成耕年7月26日　欄）

金銭：灘鷲蝶立涙道錦

小筆4年拉舞鶴 �小学5寧盟雛鰯 �小学6辞豊郷轍 

饉　騨 �滝　本∴∴喪∴夏 �顕∴徳∴∴沌　利 �山　本∴∴彰∴棒 
縞蝿朝日亜春遡郎 �（馬鹿・紳声少年桑道鏡彊ブつ �（鼻煎・広瀬発進赦璽） 

韓俵麟 �繭∴矯∴雪∴頴 �麗∴村　心　太 �織∴野∴∴凄∴雷 
（濫費・浅井添遥魚が巧妙寧閏） �（鼻駐・輿道館） �（和歌餌・縫心憩塵中道嬉） 

鱒三駿 �石　川　　　風 �聴　聞　耀　襲 �騎　本∴∴元∴蕃 
（軸舐蘭・紫蛍戴遵揚号 �鱒横目軌瑚脳髄十線薯開） �輿鏡鏡∴藍蛸衆道食事 

第三枚 �市　原　　求∴逼 �襲　用　睾　太郎 �一m－（ノ　瀬　発　揮 
鏑嘲上煎∴ガ鯨） �脹嬉筆無競少寧こぼ蜜会） �鍾哺融・転注少牟索道妨手蔓 

窮鰯固即題全国渠道大会手近幾代嚢韻事」

寧∴代 �鰭　県怒 �氏∴∴諸 �段　艦 �篭寧月酪 

粥議代 �鼻塵燥 �川∴円∴∴磁〔也 �嬉 �認6．1．2罵 

餓綴代 �京都締 �湊　谷∴∴知∴韓 �六 �菖組生霊言霊 

30歳代 �蕪辞照 �騨　閏　　駒∴植 �境 �S57．9．22 

約歳代 �怒患爆 �早　野　　大∴蒐 �互 �S50．110．6 

却議代 �京蔀鱒 �暗涙寸曲らず鵬調 �嚢 �舗2、生l指 

ト　学　4　年　生

減　量　　具　治

憲∴裏目強力着通機

中‾“も∴∴営
櫨　賃　大賀曇億○会

，十°▲請　書営業

京∴郵・嬢9伝本重富

大洲軍　功二m義

兵簾・広か桑道義重

石　川　　　　凪

抽裏山・更生後道場

吉　蘭　　照　真

膿∴事Ii　貫；仁∴全

寮…‘農　具●録篇

異　教・土置祭日宣言会

慎重種“井　後　介

意「良・田原本香道宣長

‡章一上　力　仁

着た●校本　東…東

和義山　正木道場

許相接∴∴言“eo葉

上　寄　切甘露

東∴郵・KiDSi大谷

Jei’影∴∴∴替

兵東・兵事少年こだま全

ざTb∴＊∴着
京∴郵・東　方　重

山　　中　　圭　冴

東食・置き市電着クラブ

青あ○“種山　永　抄

鋤簾ill　正木直後

中　上　　恭　賀

小　学　5　年　生

ー13－

吉　田　　　楕

寛∴良・緩着億右京道場

足聞達　俊∴亮

波賀　大意索道噛会

雷雪舟∴∴質
京都　織機市桑道義宣

蜜　月　春こ黒勘

兵長兵直少年こだま会

坂的口　住　持

和歌山置心かき中遭場

書省一富　里－‘集

和賀山　霊生個道場

川　　内　　雄　大

奈良　豊種競農相道場

杏i‾くら口　　肇

櫨　費・石　山　登

農　村　　心　大

兵　教　具　道∴か

佐∴薦　　明　大

小　学　6　年　生

」ブ濃　元　篇

和霊山・峡江少年憂遭クラブ

山　　口　　美　　羽

直接　青空裏道裏書

右いLdt原　歩調が

兵　事　広場業種裏書

謄　叢　秀博し吉

家奥・生農市豪道真盟

上　　田∴∴　長　生

点∴郵・東　方　館

安　枝　　鼻i i畜

永…し古　正　明

兵　置・土〃来着会

場　轟∴∴痩　音

節原山・職心鯖島中道場

道具’高　か山喜

奈∴亀・五裏五大農道場

京島　置け漂’館
京∴郵i KiDS’大谷



、紅白戦対撥轟く1）

第一試合楊

番号 �府県 �氏∴電 �授妓 �年齢 � ��鮨集 �氏　∴電 �段位 �奉幣 

1 �滋 �梅日　周蔀 �勧 �40 �㊧ � �和 �繚纏　綿藻 �参 �40 

2 �京 �小宮山詩人 �膜l �32 �※ ��兵 �髄腫上軸煙 �逼 �32 

3 �滋 �永楽　裕之 �四 �35 �× ��和 �啓開∴亜人 �四 �38 

4 �滋 �真下　盛畜 �重 �36 �○ � �兵 �上徽i博文 �図 �46 

5 �溢 �前田日和餓 �四 �38 �× ��兵 �俊伯「語義 �四 �40 

6 �兵 �細田　縛昭 �盈 �39 �× ��京 �大角∴康之 �六 �45 

7 �兵 �餅∴∴∴央 �兎 �47 � �○ �隻豪 邪 �木甜∴友憩 �遼 �52 

8 �兵 �佐々木忠弘 �五 �64 �× ��京 �簑弟言隆織 �六 �68 

9 �呑 祢 �西尾言謄塵 �六 �73 �○ � �兵 �申村　古 �五 �73 

裁判風潮碧く籍一試合楊）

未満鶴一　　　　　小粒重粕

期律義十線　　　　　妻板蟻志

※蓋鴇勤勤ま、鉦合戦敬び年代別選手樺も固執こお緩いしますa

憧奔選手賞

滋賀県　梅田　同部会員・「真下盛看会員
奈良窯　平野大茶会貝・∴石澤佳和食貝

大将友慈会員種菌邁勝義会員
兵陪県　白川　達也会嶺

以上？名

年齢捌選手様大会（兼国難全国大会予選）

20歳代　　　　　　　　　　30歳代

打甫龍三
1　　　2　　　　　　1　　　2　　　3　　　4　　　5　　　6　　　1

4嘘代∴∴∴　篭 

賀田国星田88雪国墓室 

紅白戦対戦表（2）

第二譲合場

番号 �府禦 �氏　名 �段位 �年齢 � ��欝薫 �氏∴名 �穀位 �年齢 

1 �幾 �辻∴：転明 �弐 �38 � �○ �兵 �白川∴蓬也 �弐 �25 

2 �兵 �青木　守 �参 �34 �× ��澄 �橋爪　轟治 �四 �41 

3 �滋 �下川　智史 �弐 �40 �× ��まま 粧 �笈国　産玄 �四 �41 

4 �粕 �栗本　建也 �参 �46 �× ��会 銅賞 �西舶ii＝峻 �参 �44 

5 �軸 �国伏　睦 �四 �46 �× ��京 �田申　綾部 �聴 �47 

6 �兵 �濡村滅四郎 �五 �48 � �○ �なま 邪 �有事i露和 �逼 �45 

7 �寮 �平野　大桑 �五 �39 �○ �不駁論 �京 �竹穏十尚臨 �五 �40 

8 �兵 �蒲団　費 �七 �鐙 �× ��思 �寵畿∴顛 �穴 �87 

9 �兵 �雑費　塵盛 �七 �81 �× ��和 �黒田　善治 �六 �55 

10 �兵 �野田　暫館 �七 �62 �× ��表 刀で �閏房　豊麗 �七 �68 

審判嵐割当　櫛＝請合郡　　　　　　　　l 

平置i良書 �大鏡年成　　　　鈴木久詣 

北朝　基寛 �太田　農産 

※審判割当は、紅白戦及び年代別選手強も同機にお轍いしますa

年齢捌選手様大会（兼日藍全国大会予選）
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驚顕馨繚教護藍藻襲、議馨 

1、∴ 簑撥） �誕 � � � �� 

＼霊峰 � � �　∴∴∴ 言「∴ ���：千 千 〉／。＼父＼＼ � ��「∴∴： 

∴ 馨 ��婚廼 ； � �∴中一∴∴ 　滋一誌滋畿 �∴∴：∴∴、“∴ 十㌧∴一∴ 十∴∴∴∴：∴∴ ���琵 議 � ��　∴ 続臨辞書 　∴ 
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∴　　　∴∴∴∴∴ �����������∴∴∴　　　　　　∴∴一∴∴∴∴∴∴∴∴∵∴∴∴∴ ��� � �� 

京都からの少年柔道大会出場者

∴∴ ∴ � ������「 ���� � �／設 � � � 

：「 ∴∴∴； �� 

轡撥饗 �∴∴∴ ���� ����� 

読轟、i � �：「 　2 途＼／ ��� �i ∴「∴ ミ＄／ 熊 �∴ ���：∴ ：∴ ∴： � �離撥 �� 
「∴ �薮＼）／∵躍綴諒 ���∴：∵∴∴ �� � �� � �薫 ��� 

蕪熊怒羅謡 ∴∴ ���� ��守 護 ＼）／繊顕職饗繍 ��諒∴雷 　二／、‾霊 ��う 薫 �癖驚 電享楽 ．∴ ��∴∴ 寒／‾二 言＼ � � 

鰹㍗詣㌍誓認轡 ��� �� �∴ �∴∴ ��� ��� �� 

：∴∴ ：∴∴ �∴∴∴∴∴：∴∴一一∴∴∴一 ����∴∴：∴∴ ��∴∴∴　：∴：∴∴ ���� �∴∴：∴∴∴∴∴　∴∴ ��∴∴ �� 

近畿ブロック柔道大会出場者

論談／／霊藍藻霧 � � � � � � � � �� ����� �：…＼＿ � � 

∴∴ � � � � � � � �� ����� 

／　／ � � � �／　－ � � � �／ �／／）／（　／（＼　（　（i）　）／　）／（‘／＼／（＼／＼／（＼ ��／ ����� 

きき �＼塞　　　　／ �　芭 畿∴言 糞 為 � �����驚 �� ��観蟄＼　圏 ����� � �ー／ �＼ 

慈 � � �也蹄∴ ∴∴ § 　∴ ��∴言∴ 薫 を �������＼過＼ 筏＿… ��洋二 裏 �／譲 蝿 驚 ����＼／ � �≡／i； � 

鋳鷲 �� ��� �� ���　∴●： ∴．ヽ∴　　　： ���� �����綴鴻譲＼／聞 �／緻－ � � 

＼く　く／ ���美／喜怒／＼／＼‾ ���� ���� � � � � 

3 十 十∴ ����� �（ ��� �∴ �� � � �� �� 

∴∴∴∴∴∴∴∴∴∴ � ��� ���∴： ���������� �� 

近畿ブロック代表選手
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i i i 

i 

i � � � �� � �� � � � � � � � � � �i 

救急救護隊　第二分隊　分隊長　岡　村　優　輝i 

平成27年6月13日（土）武道センターにてソフトバレーボー）レ・インドアペタンクの地区大会が開催されま
した。ご高齢の方も多数ご参加されており、大会前の挨拶の際には内心、けが人が多数出ることを予想しており
ました。各代表の方のご挨拶後、ラジオ体操にて準備体操を会場全員で行い各試合が行われました。
インドアペタンクはその場からの投球を行うのであまり運動量の多いスポーツではありませんでしたが、ソフ

トバレーボールは初心者の方から以前にバレーボールをされていたと感じさせる方まで、技術的な大きな幅が見
て取れました。
前半は無事に終了した頃、一人の男性に声をかけられました。「テーピングの巻き方を教えてほしい」というご

相談でした。話を伺うと右内側半月板損傷術後自身でテーピングを巻いていたが疾走時に痺痛が出てしまうとい
う内容のご相談でした。テーピングの選択、巻き方などをお伝えし大変喜んでいただいたことが印象的でした。
その後も順調に大会は進み、入賞地区の表彰があり、傷病者なく無事活動を終えることが出来ました。

l 握 �� 

睦諒襲∴言霊議読壷畿 ��秦高藤　暮∴灘i待避＝態言開 

S 　S �∴：∴ 発音熊潔慰 �　ミ／蕪　　－ 　＋∴　： ∴∴∴「∴∴ 

∴l∴∴∴： i。鱒 　§ �∴∴ 盤羅 鵜鰯撥論結 � 

S ．∴∴∴∴∴∴ 

∴二∴∴ � ∴「 圏躍蟻議＼ 徳嬢／ �� 

熊 ��� �要／（㌣二i i ��、∴ 　　　　∴「言 　　　　∴∴∴∴∴：∴ ���∴∴　： �闘 ∴∴∴∴∵ 

∴∴∴：∴ ∴：∴「 ：∴ ����影実 説 預 言∵ ∴ 縫 ∵ § 

饗宴楽‾＼ 

∴一会∴　　　　　　　　　∴．∴ヽ∴∴∴∴　　　　　　　　　－ 
∴　　　　．．ヽ∴∴　　　： 

i ヽ、／、出∠ふ、／、／、、／、　／、／、／三、、　　鰻巳、／／　－ 

綴 �� �∴i∴子∴主∴∴了 ��∈　　　／※撥／＼＼　　－ 

救急救護隊第四分隊井爪英人／‾：／／服部博幸i 

平成27年7月12日（日）京都府亀岡市の京都学園大学柔道場において、昇段昇級審査会ならび第64回亀岡
平和際協賛市民柔道大会が開催されました。公益社団法人京都府柔道整復師会より救急救護隊第四分隊井爪英人
隊員、服部博幸隊員が救護隊として参加してきました。当日は、京都府に高温注意情報が出されており、気温湿
度ともに非常に高かった中、午前10時より昇段昇級審査会が始まりました。順調に審査会が進む中、午前11時
30分頃、4試合日の16歳男子が試合中に突然膝から崩れ落ちるように倒れこみ、審判員から救護要請されました。
試合場へ入ると意識混濁、全身痙攣、異常発汗等を認めたため、ただちに救急車の要請を行うとともに、熱中症
の疑いも考慮し柔道着を緩め動脈の冷却ポイントを氷で冷却し救急車の到着を待ち、救急隊員に引き継ぎました。
その後、病院から大会本部に経過良好との連絡がありました。午後からの亀岡平和際協賛市民柔道大会は、14歳
男子の左肩部打撲のアイシング処置1名のみで、その後、大きなケガはなく大会は無事終了いたしました。

謹 

試合風景
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井爪隊員、服部隊員
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和

平成27年7月5日（日）に宮津市民体育館で開催された、第12回宮津与謝柔道連盟杯ジュニア大会に

有留孝信隊員、横町が救護隊として参加しました。
曇って湿度の高い梅雨らしい天候にな

りましたが、元気イッパイの子ども達の

熱気で、非常に盛り上がった大会となり
ました。

毎年救護大会に参加していると、子ど
も達の成長を肌で感じる事ができ、応援

する際にも思わず力が入りました。

救護内容は鼻出血1名、左上腕部挫傷1
名、手指の骨折の疑いが2名、前腕肯骨
折の疑いが1名となり、その内3名が医

療機関を受診しました。
残念ながら怪我の多い大会となりまし

たが、小学生1年生から中学3年生まで
の子ども達が、日頃の練習の成果を十分

に発揮した素晴らしい大会でした。
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事業都　田　井 

平成27年7月20日（祝）宝ヶ池球技場にて、アメリカンフットボールの普及イベントである『LOTUSBOWL

2015』が開催され、そのフラッグフットボール大会、アメフト体験会に救護班として事業部員の稲葉正和会員と

田井が参加しました。
この日はとても良い天気に見舞われ、予想通り熱中症の症状で救護室を訪れる子どもが3名も出てきましたが、

その内1名は水分を自ら飲むことが出来ない状態が続いた為、救急搬送して頂き、病院での対応をお願いしました。
この3名はいずれも、アメフト体験会の参加者で、あの大きな防具を着けて、ウオーミングアップ中に発症し

たものでした。

これだけの気温の中で行う場合の服装や、気温馴化の方法など、今後に注意が必要な事が幾つか見つけられた

ように感じました。

外傷では、下腿の筋挫傷の男性が1名。足関節の捻挫の小学生女子が1名でした。
稲葉会員はスポーツの現場における経験が非常に豊富で、私は沢山学ばせて頂けた素晴らしい機会でした。

若い先生で救護班のご経験がない方は是非、一度経験されたら、日常の業務にも活かすことの出来る機会にな
ると想います。貴重な機会をご提供頂き、ありがとうございます。
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平成27年7月26日（日）岩倉束公園グランドにて行われた標記のソフトボール大会の救護活動に携わってき
ました。下京・南支部の保家幸生隊員と北支部の清水武史の2名で活動してきました。
当日は晴天の中、気温も35℃を超え、酷暑の中の大会となりました。上記2大会共に各行政区を勝ち抜いた11チー

ムが参加して、開会式後の9時45分頃から熱戦が繰り広げられました。
選手の皆さんの万一のケガや熱中症に対応すべく、救護所にて待機しておりましたが、今年はケガ人もなく無事、

任務が完了しました。
11月3日（祝）の市民スポーツフェスティバルでは、わかさスタジアム京都において第62回京都市ソフトボー

ル大会決勝戦が、北梅津（右京区）・塔南（南区）の両チームで行われ、第25回京都市壮年ソフトボール大会準
決勝及び決勝戦が、清水（東山区）、西京極（右京区）、藤森（伏見区）、相野（北区）の4チームで行われます。
選手の皆さんには、来る11月3日におきましても、ケガなく日頃の練習の成果を発揮し、活躍して頂きたいと

思います。

∴∴∴∴∴∴∴∴∴∴∴ � 
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い 

試合風景
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清水隊員、保家隊員

藍霧 

寄　ヽ　　　　ヽ　　　会　　三　、　　　　　娃 
∴　▼‾：∴ � � � � � � 

救急救護 ������、蒜五分隊寺田明彦 

平成27年8月2日（日）、第二十四回上山杯兼第七回絆杯柔道大会が午前9時から福知山市武道館に於いて開
催されました。この大会は小学生・中学生を対象とし総勢270名の参加の下、個人戦と団体戦点取り方式で行わ
れました。今回任命された井上真二隊員と私の2名で救護班を担いました。厳しい猛暑で朝から汗ばむ中、試合
が進行するにつれ父兄の声援や少年少女の奮闘等、会場は熱気で溢れていました。負傷者は右肩関節捻挫の2名
（男子）があり、いずれも軽症で冷却しテーピングを行い、その他、3名鼻血の処置も行いました。以後3時まで
幸いにも負傷者なく終了しました。

（㊥＼袋（）／＼ ���� � � � 
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寺田隊員、井上隊員
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下京・南支部会
通信員　金　　錫　室

平成27年7月18日（土）「はり清」にて下京
・南支部会が行われました。

まずは、平成26年度収支計算書を森島康之

会員が報告されました。

議題は支部会の活性化と交流を深める為に出

た案といたしまして、平成28年4月を目安に

支部旅行に行く事になりました。旅行先は韓国

の釜山です。これが、今回の議題となりまし

た。それと、大変喜ばしい事に山本俊広会員、

中村賢治会員に第一子がお生まれになり本会と

支部会からお祝いがありました。懇親会では

京都府柔道整復師会長尾澤彦会長と林啓史副

会長に出席をして頂き、池田昭雄会員の乾杯で

始まり終始和やかな雰囲気で楽しい懇親会とな

りました。

♭ � � 支部だよノダ � � 

西山会開催 � 
通信員　加 �藤　吉　－ 

平成27年7月25日（土）真夏の薄暮に、リー

ガロイヤ）レホテル京都にて長尾清彦会長をお招

きして、右京、西京、乙訓支部による西山会を

開催しました。

出席者26人、委任状23人、欠席者21人で

した。

研修会は午後5時40分から「ラシゴーニュの

間」で行われ、長尾清彦会長にご挨拶および業

界近況をお話して頂きました。次に綾田剣一会

員田中弘昭会員2名の学術担当理事、中川稔貴

広報担当理事、中村英弘保険・事業担当理事の

方々より業務報告などのお話をして頂きまし

た。引き継ぎ平成26年度西山会会計収支報

告を中野雄太前乙訓支部長にして頂き、会計監

査報告を多賀裕展前西京支部長にして頂き、全

員一致で承認されました。

協同組合から指定業者の「株式会社岡本」
の岡本様より健康食品の紹介、説明がありま

した。

午後6時45分より懇親会が行われました。

開会の挨拶を藤野勝弘会員にして頂き、京都市

条例に基づいてスパークリング日本酒で乾杯を

菅野泰二郎会員にしてもらいました。お食事は

フランス料理をいただき、業界の事や日常のお

話をしながら和やかな時間を過ごす宴となりま

した。

閉会の挨拶を山村政男会員にして頂き、無事

に閉会することが出来ました。

お忙しい中、西山会に出席して頂いた会員の

皆様、お疲れ様でした。今回ご多忙で参加ので

きなかった先生方も、有意義な時間を共有出来

る場の西山会に参加して頂けることを希望し

ます。
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『中丹会納涼会』
通信員　山　根　文　彦

平成27年7月4日（土）に福知山市の的場
接骨院駐車場にて、『中丹会納涼会』のBBQ
を開催しました。また、同日に今年、入会され
ました田中博貴会員の歓迎会も行いました。
支部長の挨拶から始まり、田中会員のスピー

チ、業界の話、柔道との関わりについてまた、
アカペラで歌が飛び出したり、ざっくばらんな

綴綴＼、 �� ��、Y、）一端惑 �� � 

：∴aeや： ∴亨∴ ＼＼三豊 � ��離 ��J／〈 �∴∴ § ∴∴ 
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餓 

一一素黒蜜黛 　∴∴∴∴ � � �　u00，． ∴ 

話で盛り上がりました。
久しぶりの屋外の懇親会が新鮮という意見も

出て、今後もこのような会が開催されたら良い
のではないかと早速、提案が出ました。

途中、小雨混じりにはなりましたが、なによ
り楽しい有意義な時間で親睦を深めました。

∴∴∴∴ 　遼＼／＼詰馨弊 

襲　　　　　　　　　　　　　（＼＼》／＼／（瀾＼）＼／／＼＼ 
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支立だよI � 部」　） �伏見支部会 

通信員　松　本　吉　弘 

平成27年8月1日（土）に「南禅寺ぎんもん
ど」に於いて支部会、懇親会が開催されまし
た。午後5時より戸川和孝新支部長の挨拶で支
部会は始まり新入会員の鈴木一世会員の紹介、
平成26年度決算報告、監査報告があり平成27
年度予算成立と成りました。引き続き長尾清彦
会長の代理として出席して下さった林啓史副会
長による会務報告があり、保険講習会、質疑応

∴∴　「∴∴ 

≡霧莞　‾＼‾＼潔盤 �� 

： �　　　　∵∴’ ∴一一　一∵∴∴∴∴∴∴∴ � 

∴∴∴∴∴ �� 

林啓史副会長挨拶

答へと進み閉会となりました。

午後6時より京都市会議員で本会顧問の
橋村芳和先生の乾杯のご発声により懇親会は
始まりました。支部員同志で活発な意見交換が
有り、和やかに宴が進み「あっ」と言う間に時
間が過ぎ林啓史副会長の先導による万歳三唱で
幕を閉じました。
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橋村芳和京都市議会議員挨拶
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支部だより

北・上京支部会報告
通信貝　田　鍋　雅　裕

平成27年7月25日（土）午後4時30分より

京都府柔道整復師会館2階小会議室において、

京柔整北・上京会総会を開催しました。

総会では新入会紹介、会計報告の議事が進行

されました。

続いて午後6時より　ホテル秀峰閥にて、市

＼ �� � �� � 

：∵∴ 　∴∴ 謎纂 � �� �∴∴ 
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議会議員小林正明先生、寺田一博先生をお呼
びし「昨今の社会情勢について」お話頂き、そ

の後の懇親会では今後の柔道整復師の役割を話

し合う充実した意見交換会になりました。午後

8時に閉会となり懇親会は解散となりました。

∴∴． �∴∴∴　∴ ��∴∴∴一 ∴ ∴「∴∵∴∴ ∴∴∴一：∵∴ 
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〔支部だより � � � 

南丹支部会・ �懇親会 � 
通信員　山　田 �達　郎 

平成27年6月27日（土）南丹市園部町の「う
お亀はなれ」に於いて南丹市部会・懇親会が開催
されました。午後6時より、林哲也支部長の司会
により支部会が始まり、欠席支部会員の近況報告、

新入会員の紹介と各会員の挨拶と順調に進み、平
成26年度の支部会会計報告を会計担当の矢野秀幸

会員より報告がありました。

次いで本会、長尾淳彦会長により最近の健康保
険の動向・説明、業界の近況報告、今年度から施

㍉． � �；　／＼∴ 
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行される地域包括ケアシステムの説明がありまし
た。そして、今後の支部会員の積極的な「接骨学

会・保険講習会」の参加を要請されました。懇親
会では、畑吉昭会員の乾杯の挨拶で始まり、この
時期が旬の食材を活かした料理を堪能しました。
久々に各会員が揃ったことにより、盛んに情報交

換等が行われ有意義な時間となりました。
和やかな雰囲気で宴が進み、瞬く間に時は過ぎ、

懇親会は閉会となりました。
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新入会員紹介

梅　本　裕　幸（東山・山科支部）
（7月入会）　うめもと接骨院

〒605－0981

京都市東山区本町21丁目462－5

メゾン・ラメール102

Tel・Fax：075－746－4731

夏　凪　彰　人（北支部）
（7月入会）　あやめ接骨院

〒603－8408

京都市北区大宮北椿原町

30－2

Tel：075－200－1530

岡　田　修　司　（東山・山科支部）

（8月入会）　コバヤシ接骨院・鍼灸院
〒605－0971

京都市東山区今熊野蜘ノ森町7
シャトーオークlF

Tel・Fax：075－708－6862

京柔整カレンダー

死亡退会

謹みてお悔み申し上げます

◆本会相談役　田中一吉会員（乙訓支部）

平成27年7月13日にご逝去になりました。

ご家族の皆さまさぞご落胆のことと思い

ますがどうぞお力落としのない様に念じ、

心よりご冥福をお祈りいたします。

お詫びと訂正

京柔整会報136号（7月20日発刊）におきまし
て誤りがありました。正しくは以下の通りです。

20ページ「平成27年度定時総会」記事内
10行目

（誤）裁決を行い、（正）採決を行い、

会員ならびに関係各位にご迷惑をお掛けしまし
たことをお詫びするとともに、ここに訂正させ

ていただきます。

柔　整　関　係 �京都の行事 

10月 �25日（日） �協同組合講習会、保険講習会（京菜整会館）、全体会議 � 
30日（金手）11月3日（火・祝） � �京都御所一般公開 

11月 �3日（火・祝） �第27回市民スポーツフェスティバル（西京極競技場） � 7日由一8日（日） �第24回日本柔道整復接骨医学会学術大会 （新潟コンベンションセンター） � 

8日（日） �医療推進協議会イベント（みやこめっせ） � 

12月 �11日㈲～20日（日） � �嵐山花灯路2015 
21日（月） � �終い弘法（東寺） 

25副鈎 � �終い天神（北野天満宮） 

30日㈱～1月3日（日） �会館休館日 � 

1月 �10日〈日）～3月18日（斜 � �第50回京の冬の旅非公開文化財 特別公開（智積院他、各寺院） 
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編i集後害己

林副会長のインタビュー記事はいかがだったでしょうか。
インタビューではその方の考え方や取り組みを知ることができ、新しい気付きを得るこ

○控嘉羅鴇謹謙譲寵ン死ユ‾をお願い森田康裕

気がつけば秋の気配が早くも訪れて今年は残暑が短かった気がします。今年は紅葉が

〇号盤競業藍気温差により風邪を引いている方も見掛けますので皆様気をしんじ

すっかり秋らしくなりましたが、皆様いかがお過ごしでしょうか。先月、解釈が暖味な

○誤認鷲轡羅措譜磐誰誓嵩譜鵠露
見していると、無関心だと言われていた若い人が目立つようになりましたねにの先ど
うなるのか、見守っていきたいです。　　　　　　　　　　　　　　　hatabou

⊂）
秋も深まって参りました。今年もあと3枚カレンダーをめくると終わります。
災害など何事もなく無事に終わって欲しいものです。思いがけなく楽しいことうれし

○端諾諾難詰認諾謀議謂毒し常葉が故に我あり」
すべてではないにせよ真理でもあるのでしょうか。明るい未来を作り出していきたい

O今回は、京柔整会報137号の校正と同時期に京都府柔道整復師会ホームページの

リニューアル作業を広報部が担当しました。広報部といたしましては、真撃に取り組ま
せていただき満足の仕上がりと自負しております。大変見やすくなったホームページを
ご確認して頂き、ご活用ください。http：／／kyo山Sei．com／広報活動・ホームページに、

皆様のご意見とご協力を宜しくお願いします。　　　　　　　　　☆nakatOShi☆
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